

Celebran aprobación técnica para puente

Los Ciruelos de Villa Alemana

La estructura llevaba años clausurada por riesgos estructurales

Vecinos del sector sur de Villa Alemana sacan cuentas alegres, tras conocerse la aprobación técnica del proyecto de reposición del Puente Los Ciruelos, gracias al trabajo coordinado desde la Secretaría de Planificación Comunal, Minvu y entidades públicas y privada.

El alcalde de Villa Alemana, Nelson Estay, celebró este avance, destacando que el proyecto ya está en condiciones de presentarse a financiamiento ante el Gobierno Regional y terminar así, lo antes posible,

con los años de aislamiento por el cierre de este puente, ubicado a la altura del paradero 10 de la comuna.

“Este puente ha tenido fallas en su estructura; se prohibió el acceso desde el año 2022 y nosotros al llegar, previendo las eventuales condiciones de mal tiempo, contactamos rápidamente al Gobernador Regional para pedirle apoyo. A fines de diciembre empezamos a hacer las gestiones y hoy por fin tenemos la aprobación completa para poder iniciar las obras, luego de presentarlo al Mideso, obtener el RS y construir un nuevo puente cuyo valor bordeará los 470 millones de pesos”, explica el alcalde de Villa Alemana, Nelson Estay.

puentes es de 2 a 3 años, y en este caso en particular, dado que el puente fue afectado por las implicancias climáticas del año 2024, fue posible acogerse a resolución de la DGA que agiliza el proceso de revisión en proyectos afectados, permitiendo acortar los plazos.

De hecho, previo a las últimas lluvias se realizaron medidas de mitigación en el lugar a fin de que no resultara aún más dañado y se aumentó el perímetro de cierre vehicular para resguardo de los conductores.

“Esta es una noticia que nos llena de satisfacción. Queremos agradecer al equipo de Secpla que en poco tiempo sacó ade-

Continúa en página siguiente



Viene de la anterior

lante este proyecto que pasó por diferentes estamentos, por Vialidad, Dirección de Aguas, Esva, así que es un mérito que hoy el trabajo y servicio público apunte a lo que la gente de la ciudad espera”, agregó el alcalde Estay.

La encargada de dar la buena nueva durante el Concejo Municipal fue la secretaria comunal de Planificación, Carla Cerna, quien destacó el trabajo en terreno que se ha realizado, considerando todas las obras aledañas.

“Desde diciembre en adelante, los vecinos han sido testigos de que mes a mes, liderados por nuestro alcalde, hemos estado presentes en terreno, evaluando el estado del puente, de la calle colindante que fue afectada por el socavón producto de las emergencias climáticas del año pasado, evaluando la necesi-



dad de obras para cualquier circunstancia que pudiera afectar la calidad de vida de los vecinos. Recordemos que el puente se encuentra cerrado por decreto alcaldicio. Después de todas las gestiones de estos meses, observaciones y otros, tenemos la aprobación que significa que se demuele el puente, se construye uno nuevo con su respectiva loza

de pavimentación, veredas y además obras asociadas a los servicios, como las cañerías de agua potable que están bajo el puente”, señala.

Cabe recordar que los montos que se solicitarán consideran tanto obras civiles como consultorías, para esta obra que busca reestablecer la conectividad del sector, bajo óptimas condiciones de seguridad.

